

Le montant total des recettes de la Société pendant les 25 dernières années s'est élevé à 12,846,677 yen, et celui des dépenses à 7,291,726 yen, ce qui laisse une fortune disponible de 5,554,950 yen, sans compter la valeur des immeubles et du matériel de tout genre appartenant à la Société.

Le nombre actuel des membres est 822,585, ce qui donne une proportion de 1 pour 54 habitants sur la population totale de l'Empire.

Le compte rendu détaillé de cette fête sera envoyé ultérieurement aux Comités centraux.

Veuillez agréer, Monsieur le Président l'assurance de notre considération la plus distinguée.

S. HIRAYAMA, *Secrétaire général.*

PRUSSE

LE D^r VON GOSSLER
(*Nécrologie*).

L'Allemagne et notamment la Société provinciale de la Croix-Rouge pour la Prusse occidentale, viennent de faire une grande perte en la personne de M. le D^r Gustave von Gossler, ministre de l'Etat et président de la Prusse occidentale. C'est grâce à ses connaissances et à ses efforts infatigables dans le domaine de l'assistance volontaire que la Croix-Rouge a acquis en Prusse occidentale, malgré les circonstances défavorables contre lesquelles elle avait à lutter, un rang qui lui permet de soutenir la comparaison avec les Sociétés similaires. C'est en dirigeant lui-même de grands exercices pratiques, soit sur terre, soit sur mer, qu'il réussit à implanter la Croix-Rouge dans un terrain peu propice à son développement.

Son activité fructueuse ne s'exerça pas pendant moins de dix années consécutives ; il a ouvert à la Croix-Rouge une voie féconde dans laquelle elle n'a plus qu'à continuer à marcher avec reconnaissance, c'est la meilleure manière dont elle honorera sa mémoire.
